



▲ 暖かい日差しの中、陽春の訪れと梅香を楽しむ大勢の来園者（梅まつり期間中の様子）

春の訪れ “紅白の香り” とともに

～第15回安八園遊会～

3月3日（日）第15回安八園遊会が開催されました。当日は天候にも恵まれ、町内外から訪れた約6,000人の方々が、早咲きの梅の花と香りに包まれ、154種類1,200本を超える百梅園の梅のなかで安八園遊会を楽しみました。

園遊会は午前10時から、百梅園で収穫された梅で作られた梅酒での乾杯で盛大に開会しました。

訪れた方々は、梅に顔を近づけて梅香を楽しむとともに、安八町農産物加工運営委員会や文化協会、友好提携を結んでいる福井市の越廼漁業士会等の皆さんによる各種バザーに舌鼓みを打っていました。

また、大寄せ茶会、盆梅展、寄せ植え体験も行われました。

午後から行われたモデル撮影会では、今年成人を迎えられたモデルの皆さんに、多くの写真愛好家が熱心にシャッターを切っていました。



▲ 紅白の見事な盆梅のなかで陽春の一品（安八園遊会・大寄せ茶会）



南今ヶ淵在住 しみず 清水 れん 廉さん（左）
外善光在住 とみだ 富田 ゆうこ 裕子さん（右）

毎年、満開に咲いた梅のなかで遊んでいます。とてもきれいで、春らしく、そしてほのかに香る梅の花がとても大好きです。



▲ 春を感じさせる和の装いの新成人モデル（安八園遊会・モデル撮影会）